Chocan oposición y Morena corrupción

Panistas acusan un "Cártel de Andy"; guindas denuncian Cártel Inmobiliario

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ Y VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

Legisladores de Morena iniciaron la primera sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, denunciando al llamado Cártel Inmobiliario de la CDMX y terminaron defendiendo al hijo del presidente Andrés Manuel López Obrador, cuando la oposición expuso los negocios de los amigos de Andy, a lo que llamaron el "Cártel de Andy".

En ríspido debate se hizo un repaso de casos de corrupción, como la Línea 12 del Metro, donde se guardó un minuto de silencio por las 26 víctimas mortales del accidente ocurrido hace exactamente dos años; el caso del Cártel Inmobiliario, el de la noche triste del Senado cuando se aprobaron 20 reformas sin ni siquiera leerlas, y finalmente sobre el "Cártel de Andy".

La artillería abrió fuego por el oficialismo que en tribuna, en voz del petista Reginaldo Sandoval, refirió la corrupción del llamado Cártel Inmobiliario en la alcaldía Benito Juárez, por tantos años bajo gobierno de Acción Nacional, partido al que calificó de

"banda de malhechores, delincuentes, ladrones que roban a la gente y que en el tema de la nación robaron al país, robaron a la patria durante 12 años".

Sin embargo, de inmediato, el diputado del PRD, Marcelino MARCELINO CASTAÑEDA Castañeda, prendió el malestar del oficialismo cuando se refirió al "Cártel de Andy": "Sabemos ahora que el esquema favorito de corrupción de este gobierno de cuarta es, sin duda, los contratos mediante las Fuerzas Armadas que van a un cártel inmobiliario de los ami- Inmobiliario de los gos de Andrés López Beltrán".

Jorge Álvarez Máynez, diputado de Movimiento Ciudadano LÓDEZ Beltrán" (MC), recordó la promesa de López Obrador: "No acepto, bajo ninguna circunstancia, miembros de mi familia hagan gestiones, trámites o lleven a cabo negocios con el gobierno en su beneficio o a favor de sus recomendados. Esto incluve a mi esposa, hijos, hermanos, hermana, primos, tíos, cuñados, nueras, concuños y demás miembros de mi familia, cercano o distante".

En tanto, Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT, en su defensa de la familia presidencial, acusó a la oposición de "matar" al Presidente cuando se contagió de Covid-19, pero no aludió a las acusaciones contra su hijo.

"Lo único que quieren es se-

guir haciendo negocios al cobijo del poder y quieren, desde esas instituciones, estar golpeando al compañero Presidente", dijo. •

Diputado federal del PRD

"La corrupción de este gobierno de cuarta [son] los contratos que van a un Cártei amigos de Andrés



Legisladores de oposición denuncian los negocios de los amigos de Andrés López Beltrán.